
 

 

Verbale	  del	  Direttivo	  del	  14	  Luglio	  2014	  
	  

Il	  giorno	  14	  del	  mese	  di	  Luglio	  2014	  alle	  ore	  10:15,	  a	  Milano,	  presso	  la	  sede	  di	  UNIQA	  Previdenza	  S.p.A.	  ,	  si	  
è	  riunito	  il	  Direttivo	  del	  Gruppo	  Intermediari	  Assicurativi	  UNIQA	  (G.I.A.U.)	  
	  

PRESENTI	   ASSENTI	  
Irene	  Capozucca	  (Presidente)	   	  
Gianluca	  Costantini	  (Vice	  Presidente)	   	  
Massimiliano	  Benacquista	  (Segretario)	   	  
Sergio	  Di	  Matteo	  (Componente	  di	  Giunta)	   	  
Nicola	  Di	  Virgilio	  (Componente	  di	  Giunta)	   	  
Marco	  Veracini	  	   	  
Michele	  Tescaro	   	  
Paolo	  Cantaluppi	   	  
Egidio	  Schirripa	   	  
	  

Ha	  aperto	   i	   lavori	   il	  Presidente	   riconfermato	  dell’Associazione,	   Irene	  Capozucca,	   che	  con	   il	   consenso	  dei	  
presenti	  ha	  nominato	  Sergio	  Di	  Matteo	  quale	   Segretario	  Verbalizzante,	   e,	  prima	  dell’inizio	  dei	   lavori,	   ha	  
dato	  il	  benvenuto	  ai	  nuovi	  componenti	  del	  Direttivo.	  
	  

Il	  Direttivo	  ha	  trattato	  il	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  

1) Richiesta	  di	  Introduzione	  di	  “DIRITTI	  DI	  AGENZIA”	  e	  di	  “NUOVI	  E	  MAGGIORI	  CONTRIBUTI	  SINISTRI”	  :	  
Il	  Direttivo	  all’unanimità	  ha	  deliberato	  di	  sottoporre	  alle	  mandanti	  le	  richieste,	  con	  specifici	  riferimenti	  
agli	   importi	   dallo	   stesso	   (Direttivo)	   ritenuti	   congrui,	   di	   introduzione	   della	   nuova	   voce	   di	   DIRITTI	   DI	  
AGENZIA	  (su	  tutti	  i	  rami)	  quali	  maggiori	  proventi	  spettanti	  alle	  sole	  Agenzie,	  e	  a	  carico	  dei	  Contraenti,	  e	  
dei	  nuovi,	  o	  maggiori	  importi,	  previsti	  quali	  CONTRIBUTI	  SINISTRI	  per	  i	  rami	  RCA/CVT	  –	  R.E.	  –	  Malattia	  
sia	   per	   l’apertura	   degli	   stessi,	   che	   per	   la	   loro	   gestione/liquidazione	   diretta	   di	   Agenzia,	   che	   per	   la	  
maggior	  velocità	  della	  loro	  apertura,	  a	  carico	  delle	  mandanti;	  

2) Nomina	  del	  collega	  Umberto	  Sergio	  La	  Gatta	  quale	  Addetto	  ai	  rapporti	  con	  i	  Sindacati	  
 

3) Definizione	  Commissioni	  Prodotto:	  
Il	  Direttivo,	   ascoltata	   la	   relazione	  del	  Presidente	   Irene	  Capozucca,	   con	   riguardo	  alla	  definizione	  della	  
composizione	   delle	   Commissioni	   Prodotto	   e	   all’individuazione	   dei	   loro	   più	   idonei	   componenti	   fra	   gli	  
inscritti,	   dà	   unanime	   mandato	   alla	   stessa	   affinché,	   sentiti	   i	   relativi	   responsabili	   delle	   commissioni	  



 

prodotto	  già	  scelti,	  si	  individuino	  celermente,	  entro	  il	  prossimo	  Settembre,	  i	  restanti	  componenti	  delle	  
singole	  commissioni	  prodotto,	  in	  armonia	  con	  quanto	  atteso	  dalle	  mandanti.	  

	  
Successivamente	  alla	  preliminare	  trattazione	  degli	  argomenti	  in	  precedenza	  indicati,	  introdotti	  nel	  mentre	  
il	   Dr.	   Riccardo	   Raucci	   (Direzione	   Commerciale	   e	   Marketing	   Gruppo),	   il	   Dr.	   Gottfried	   Nagler	   (Direzione	  
Tecnica	  Danni	  Gruppo)	  e	  il	  Dr.	  Sergio	  Miedico	  (Direzione	  IT,	  Organizzazione	  e	  Servizi	  Generali	  Gruppo),	   il	  
Presidente,	  Irene	  Capozucca,	  ha	  esposto	  loro	  le	  richieste	  in	  precedenza	  definite	  e	  ne	  ha	  ascoltato,	  insieme	  
al	  Direttivo,	  i	  relativi,	  e	  preliminari,	  riscontri	  come	  di	  seguito	  esposto:	  
	  
-‐ 	  	  	  il	   Dr.	   Sergio	   Miedico	   (Direzione	   IT,	   Organizzazione	   e	   Servizi	   Generali	   Gruppo),	   ha	   esposto	   i	   nuovi	  

applicativi	   che	   saranno	   disponibili	   per	   il	   sistema	   POSITIV	   dal	   01	   Gennaio	   2015,	   con	   introduzione	  
progressiva	  degli	  stessi;	  

-‐ 	  	  	  il	  Dr.	  Riccardo	  Raucci	  (Direzione	  Commerciale	  e	  Marketing	  Gruppo)	  e	  il	  Dr.	  Gottfried	  Nagler	  (Direzione	  
Tecnica	  Danni	  Gruppo),	  preso	  atto	  delle	  richieste	  rappresentate	  dal	  Direttivo,	  hanno	  segnalato	  che	  per	  
l’introduzione	  dei	  DIRITTI	  DI	  AGENZIA	  sulle	  vigenti	  tariffe	  e	  prodotti	  RCA	  e	  VITA,	  non	  è	  normativamente	  
possibile	  senza	  che	  questi	  ultimi	  vengano	  appositamente	  variati,	  per	  le	  quali	  variazioni	  non	  è	  possibile	  
prevedere	  le	  stesse	  prima	  del	  2015,	  mentre	  per	  le	  tariffe	  e	  prodotto	  CVT	  e	  R.E./MALATTIA	  è	  possibile	  
prevedere	   l’introduzione	   della	   nuova	   voce	   DIRITTI	   DI	   AGENZIA	   (nelle	   modalità	   e	   formule	  
successivamente	  accettate	  dalle	  parti)	  ma	  non	  prima	  che	  vengano	  previsti	  gli	  stessi	  su	  POSITIV,	  per	  il	  cui	  
studio	  sarà	  necessario	  una	  tempistica	  ad	  oggi	  non	  prevedibile,	  ma	  che	  comunque	  si	  presume	  non	  vada	  
oltre	  i	  nuovi	  applicativi	  introdotti	  su	  POSITIV	  nel	  corso	  del	  2015;	  

-‐ 	  	  	  il	  Dr.	  Riccardo	  Raucci	  (Direzione	  Commerciale	  e	  Marketing	  Gruppo)	  e	  il	  Dr.	  Gottfried	  Nagler	  (Direzione	  
Tecnica	  Danni	  Gruppo),	  preso	  atto	  delle	  preliminari	   indicazioni	  sulle	  Commissioni	  Prodotto,	  e	  sui	   loro	  
responsabili,	   condividendo	   le	   iniziali	   scelte	   fatte,	  e	  di	  minor	  numero	  di	   commissioni	   stesse	   rispetto	  a	  
quanto	   in	   precedenza	   previsto,	   e	   dei	   criteri	   selettivi	   con	   cui	   si	   sono	   stati	   indicati	   i	   responsabili	   delle	  
stesse,	  hanno	  augurato	  che	  le	  commissioni	  tornino	  a	  diventare	  fondamentale	  momento	  di	  incontro	  e	  di	  
reciproco	  scambio	  di	  know	  how	  per	  l’introduzione	  delle	  reali	  innovazioni	  attese	  dalla	  rete	  e	  augurate,	  in	  
termini	  di	  migliori	  risultati	  commerciali,	  dalle	  mandanti;	  

-‐ 	  	  	  il	   Dr.	   Gottfried	   Nagler	   (Direzione	   Tecnica	   Danni	   Gruppo)	   ha,	   poi,	   esposto	   l’andamento	   negativo,	   a	  
causa	  dei	  maggiori	  e	  più	  frequenti	  sinistri,	  sui	  CVT	  per	  i	  quali	  si	  renderà	  necessario	  una	  modifica	  delle	  
tariffe	  e	  delle	  condizioni	  degli	  stessi;	  

-‐ 	  	  	  il	  Dr.	  Gottfried	  Nagler	  (Direzione	  Tecnica	  Danni	  Gruppo),	  preso	  atto	  delle	  richieste	  rappresentate	  dal	  
Direttivo	  per	   i	  nuovi	  o	  maggiori	   importi	  desiderati	  quali	  contributi	  Sinistri	  sui	   rami	  RCA	  –	  CVT	  -‐	  R.E.	  –	  
MALATTIA,	  ha	  indicato	  che	  dopo	  aver	  verificato	  i	  relativi	  impatti	  economici	  che	  gli	  stessi	  avrebbero	  sulle	  
mandanti,	  ne	  avrebbe	  valutato	  l’introduzione.	  

	  



 

Alle	   ore	   18:30	   ,	   terminate	   le	   trattazioni	   di	   quanto	   previsto,	   e	   augurandosi	   reciprocamente	   di	   rivedersi	  
entro	  il	  prossimo	  Settembre,	  il	  Presidente,	  Irene	  Capozucca,	  dichiara	  terminata	  la	  riunione.	  	  

	  


